



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
La Jornada Veracruz		28/11/2023	LEGISLATIVO



## “La salud de la gente no es juego” señala diputado panista sobre la megafarmacia

El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, pidió al Gobierno Federal dejar de experimentar con la salud de las y los mexicanos, con propuestas como la “megafarmacia” que prometió el presidente Andrés Manuel López Obrador. Opinó que el gobierno atenta contra la salud de los mexicanos, en esta ocasión con la creación de una supuesta “megafarmacia”, que no queda claro si logrará resolver el grave desabasto de medicamentos en el país.

<https://jornadaveracruz.com.mx/politica/la-salud-de-la-gente-no-es-juego-senala-diputado-panista-sobre-la-megafarmacia/>